## Diputado Gabriel Silber dio positivo a coronavirus

El diputado DC Gabriel Silber dio positivo a coronavirus, según se confirmó este domingo, tras lo cual se instruyó que la bancada del partido ingrese a cua-

rentena preventiva. El propio legislador dio cuenta de ello luego, garantizando que hará cumplimiento estricto del aislamiento en su hogar.

Informó que se en-cuentra "bien", aunque "con síntomas de resfrío algo mas fuerte'

No obstante, "seguiré participando de manera telématica del trabajo legislativo y apoyando a nuestro país mas que nunca en estos dificiles momen-

tos", aseguró. Luego de conocerse el resultado del examen de PCR de Silber, la Cámara Baja comenzó a revisar las cámaras para determinar quiénes deberán entrar al confinamiento como medida de prevención, y la enferma de la Corporación notificó a los diputados de la DC que participaron de un almuerzo el miércoles pasado, que deben cumplir la medida.

El jefe de bancada, Daniel Verdessi, puntua-lizó que Silber "estuvo en la hora de almuerzo miércoles y jueves", por ello, también le pidió "al personal (funcionarios) que no se presenten esta semana. pues también almuerzan con nosotros"



Este miércoles

## Tercer retiro del 10% de las AFP vivirá su primera votación en comisión de la Cámara Baja

Este próximo miérco-les se pone en votación el proyecto de un tercer retiro del 10% de las AFP, y en la Comisión de Constitución de la Cámara Baja ya bus-can fórmulas para sortear el eventual rechazo del Tri-bunal Constitucional.

El diputado socialista, presidente de la Comisión de Constitución, Marcos Ilabaca, cree que para sortear el rechazo del Tribunal Constitucional se debe optar por una fórmula simple sin agregar iniciativas como las rentas vitalicias o un bono de reconocimiento.

El diputado UDI y también integrante de la Comisión de Constitución, Jorge Alessandri, ya postula su rechazo al proyecto de ley y llamó a no engañar a la gente con un tercer retiro de sus pensiones



Se abre a discutir postergación de elecciones

## Congreso toma en cuenta al Consejo Asesor Covid-19

 La titular del Senado, Yasna Provoste, enfatizó que La Moneda también debería tomar en cuenta las recomendaciones respecto al plan de vacunación y la trazabilidad.

n respuesta a un requerimiento del Ministerio de Salud, el Consejo Asesor Covid-19 respaldó unánimemente la propuesta de posponer las elecciones del próximo 10 y 11 de abril, producto del aumento sostenido de contagios por coronavirus que enfrenta

El académico de la Facultad de Medicina de la Universidad del Desarrollo e integrante de la instancia, doctor Pablo Vial, detalló parte de las razones

La recomendación fue confirmada por el ministro de Salud, Enrique Paris, quien, en una inédita vocería, estuvo acompañado por el presidente Sebastián Piñera.

En dicha instancia, el propio jefe de Estado se abrió a la opción de postergar el proceso eleccionario.

En ese contexto, los presidentes del las cámaras del Congreso se abrieron a aceptar



La presidenta de la Comisión de Gobierno Interior, Andrea Parra, adelantó para hoy la sesión en la que se abordará este tema.

la recomendación de los expertos. Por su parte, la titular del Senado, Yasna Provoste, enfatizó que La Moneda, además de la sugerencia de suspender los comicios, también debería tomar en cuenta las recomendaciones respecto al plan de vacunación y la trazabilidad.

En tanto, enfatizó además que, para que tenga sentido el aplazamiento, es necesario también controlar de mejor forma la pandemia, para lo que también va a ser necesaria una Renta Básica Universal, de modo que el confinamiento sea efectivo.

En la misma línea se expresó su par de la Cámara de Diputados, Diego Paulsen. "Si la auto-ridad sanitaria recomienda posponer la fecha de las próximas elecciones, desde la Cámara estamos disponibles", aseguró.

En plaza de Iquique

## Preocupación campamento de migrantes

Una compleja situación es la que mantiene entre las cuerdas a vecinos y autoridades de la ciudad de Iquique. Hablamos de un grupo de migrantes, en su mayoría ciudada-nos venezolanos, que siguen habitando en céntrica Plaza Brasil de la ciudad.

Fue en el segundo semestre de 2020 cuando este espacio público comenzó a ser utilizado por extranjeros, que llegaban hasta la Región de Tarapacá por pasos no habilitados, para pernoctar, sin embargo hasta la fecha, la situación es la misma, convirtiendo a uno de los pocos pulmones verdes de la comuna, en un verdadero campamento. Si bien, los primeros

extranjeros que se esta-blecieron en el sector ya fueron derivados a otras regiones donde eran esperados por familiares, los que actualmente se encuentran habitando el lugar, manifestaron a Cooperativa Regiones que no tienen para donde ir, y que esperan una solución.

Solución que según la presidenta de la Junta de Vecinos Plaza Brasil, Betty Terrazas, no ha lle-gado por falta de voluntad y gestión política.





